
ПРОТОКОЛ 
заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 

25.07.2019 № 15 
-•А г. Рубцовск 

Председательствующий - Одокиенко М.А. - заместитель Главы 
Администрации города Рубцовска - начальник управления по жилищно-
коммунальному хозяйству и экологии. 

Секретарь - Усков А. Н. - главный специалист управления 
Администрации города Рубцовска по жилищно-коммунальному хозяйству и 
экологии. 

Присутствовали: Иванов А.В., Мальцев А.В., Матюшкин В.В., 
Ткаченко С.А., Саблин А.Д., Усков А.Н. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О выполнении автоперевозчиками лицензионных требований при 
перевозке пассажиров на городских маршрутах. Отчет о состоянии по 
аварийности. 

2. Об обеспечении безопасности дорожного движения при пересечении 
железнодорожных переездов автомобильным транспортом. 

3. О проводимых работах по ремонту и содержанию улично-дорожной 
сети города Рубцовска. 

1. СЛУШАЛИ: 
Матюшкина В.В. - начальника Рубцовского отдела Южно-Сибирского 

МУГАДН, Ткаченко С.А. - и.о. начальника отделения надзора ОГИБДД МО 
МВД России «Рубцовский», которые доложили о соблюдении 
автоперевозчиками лицензионных требований при перевозке пассажиров на 
городских маршрутах и о состоянии аварийности среди автоперевозчиков. 

РЕШИЛИ: 
1. Доклады Матюшкина В.В., Ткаченко С.А. принять к сведению. 
2. Рекомендовать комитету Администрации города Рубцовска по 

промышленности, энергетике, транспорту и дорожному хозяйству (Долгих 
Е.И.), Рубцовскому отделу Южно-Сибирского МУГАДН (Матюшкин В.В.), 
ОГИБДД МО МВД России «Рубцовский» (Анохин А.А.): 

2.1. Организовать проведение ежеквартальных совещаний на 
территории МУ ПАТП МО «Город Рубцовск» с перевозчиками всех форм 
собственности по вопросам соблюдения требований федерального 
законодательства в сфере транспорта и безопасности дорожного движения. 

2.2. Предоставить информацию о проделанной работе по пункту 2.1. на 
следующее заседание комиссии. 

2. СЛУШАЛИ: 



Иванова А.В. - дорожного мастера Барнаульской дистанции пути, 
который доложил о нарушениях правил дорожного движения при 
пересечении железнодорожных переездов автомобильным транспортом и о 
принимаемых мерах по исключению данных нарушений. 

РЕШИЛИ: -i 
1. Доклад Иванова А.В. принять к сведению. 
2. рекомендовать управлению Администрации города Рубцовска по 

жилищно-коммунальному хозяйству и экологии (Веснин В.В.) и комитету 
Администрации города Рубцовска по промышленности, энергетике, 
транспорту и дорожному хозяйству (Долгих Е.И.), провести 
разъяснительную работу с ресурсоснабжающими организациями, 
управляющими компаниями и перевозчиками всех форм собственности по 
вопросу обеспечения безопасности дорожного движения при пересечении 
железнодорожных переездов. 

3. СЛУШАЛИ: 
Ускова А.Н. - главного специалиста управления Администрации города 

Рубцовска проинформировал членов комиссии о проводимых работах по 
ремонту улично-дорожной сети города, разработке проектов организации 
дорожного движения, нанесению дорожной разметки, реконструкции линий 
наружного освещения. 

РЕШИЛИ: доклад Ускова А.Н. принять к сведению. 

Заместитель Главы Администрации 
города Рубцовска - начальник управления 
по жилищно-коммунальному хозяйству 
и экологии, заместитель председателя комиссии 

Ответственный секретарь комиссии 

' ^ М.А. Одокиенко 

А.Н. Усков 


